

# Doble cita europea para la Universitat - Superdeporte - 09/07/2015

Universitat de València

## Doble cita europea para la Universitat

Los equipos de la Universitat de València participarán en los Campeonatos de Europa de Judo y Taekwondo

VALENCIA | SUPERDEPORTE

Las selecciones de judo y taekwondo de la Universitat disputarán el Campeonato de Europa Universitario, dos grandes citas en las que se medirán a las más destacadas universidades del viejo continente.

La selección de judo acudirá a Reims (Francia) para competir en la tercera edición del Campeonato de Europa Universitario, que tendrá lugar entre el 7 y el 10 de octubre. El equipo dirigido por Vicente Rochela consiguió alzarse con el oro por equipos en el Campeona-

to Autonómico de Deporte Universitario (CADU), con 6 oros, 7 platas y 5 bronce. Además, la selección acude a la cita con la experiencia del anterior europeo, Coimbra '13, donde logró hacerse con tres bronce de la mano de Javier Selma, Iokin Sagarazu e Isabel Tomás.

Por su parte, la selección de taekwondo de la Universitat de València disputará la cuarta edición del Campeonato de Europa Universitario de Taekwondo, que se celebrará en Opatija (Croacia) del 10 al

13 de noviembre de este mismo año.

El combinado de la Universitat de València se prepara para la gran cita continental después de haber conseguido 6 medallas en el nacional celebrado el pasado mes de abril, donde logró subir al podio para recoger 6 bronce gracias a la buena actuación de Alejandro Cabeza en la categoría de -58 kg, Andreu Martínez en -63 kg, Alberto Sandiego en -80kg y Victor Mejias en -87kg en categoría masculina y Estefanía Almela en -62kg y Lucía

González en -73kg, en categoría femenina.

Judo y taekwondo no serán los únicos que representarán a la Universitat en los Campeonatos de Europa. Las selecciones de rugby y voleibol también disputarán sus campeonatos, que tendrán lugar del 22 al 25 de julio en Hungría en el caso del rugby y del 19 al 26 de julio en Italia para los chicos de voleibol.

Como en anteriores citas deportivas universitarias, el Servei d'Educació Física i Esports ofrecerá cobertura en directo y seguimiento de

las cuatro selecciones a través de sus redes sociales oficiales Twitter:@sefuv y www.facebook.com/SEFUV en las que ofrecerá a todos los seguidores información más inmediata sobre los resultados de cada uno de los encuentros.

La Universitat de València tratará de demostrar una vez más su gran potencial tanto en judo como taekwondo, dos deportes en los que la entidad valenciana es toda una potencia a nivel nacional. Ahora, la Universitat luchará por estar entre las mejores de Europa.



Selección de judo de la Universitat.

SD



Selección de taekwondo de la Universitat.

SD